

# 24年2月10日 アイスクャンドル点灯式

日 時 2月10日(金)

場 所 美園会館、環状通・36号線交差点付近

1月14日から2週間の制作期間をかけ、さらに2週間の天然冷凍庫での熟成・待機を経て、ついに美園のまちを輝かせる日がやってきました。児童会館の子ども達、町内会連合会の役員、そして制作にご尽力された美園商店街振興組合の方々などの参席により、みんなで点灯式を行いました。アイスクャンドル一つひとつに火が灯され、美園のまちはとても幻想的で、明るい輝きを放っていました。

美園商店街振興組合専務理事 あいさつ



美園町内会連合会会長 あいさつ



点灯



点灯風景（美園会館前）



点灯風景（環状通・36号線交差点付近）



つづやき：長かったまちの灯りのイベントも今日 13 日の撤去作業でようやく終わります。この冬は昨年 12 月からほとんど毎日氷点下の日が続いています。そんな凍てつく中で制作にも関わらず、美園のまちの盛り上げにご協力をしていただいた皆さんに、ほんと感謝申し上げます。お疲れ様でした。今後も引き続き、まちの活性化のためによりよくお願いします。それにしても、作業の疲れにも関わらず、打ち上げの盛り上がりはすごい！まだまだ皆さんは若く、パワーが有り余っていますね。

なお、今季限りの退任表明とも思われる言動が噂される某アイ 部長、兼携帯短編探偵作家殿におかれましては、引き続きお願いしたいと思っています。

将来のことについても一緒に考えていきたいと思います。たとえば次期・次々期・・・の人材探しなど（私の上司の力の入れているところでもあります）。美園の青年・成年の皆さんの協力を得ながら、よりよい美園にしたいと思います。よろしくお願いします。